



Excmo. Ayuntamiento de Cartagena GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA

NOTA DE PRENSA

Cartagena, 27 de febrero de 2008

EI GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DENUNCIA EL ESTADO DE ABANDONO EN EL QUE SE ENCUENTRA LA POTERNA DE LA MURALLA DE CARLOS III DEBIDO A LA DEJADEZ DEL PARTIDO POPULAR.

La falta de control y vigilancia por parte el Ayuntamiento, ha propiciado que este acceso se convierta en un urinario público donde las pintadas y las basuras se han adueñado de la zona, y donde, por otro lado, el servicio de limpieza y mantenimiento brilla por su ausencia.

Tan sólo hace un año que concluyeron las **obras de rehabilitación** donde se invirtieron exactamente **175.000 euros.**

En el acto de reapertura de este antiguo acceso de la Muralla del s. XVIII, estuvieron presentes la alcaldesa, Pilar Barreiro, el consejero de Cultura, Medina Precioso, el director general de cultura, José Miguel Noguera, sintiéndose todos muy satisfechos por las obras llevadas a cabo, para, sin embargo, **abandonarlas a su suerte inmediatamente**.

La Poterna es una pequeña edificación que forma parte de la Muralla de Carlos III, de planta cuadrada, abovedada en su origen, en cuyo interior se encontraba una escalera de seis tramos que comunicaba el nivel inferior externo de la muralla donde estaba la playa, con el nivel superior, donde se encontraba el antiguo Hospital Real, hoy convertido en Universidad.

El objeto de este acceso cercano al Hospital era ingresar de forma directa a los heridos, sin que tuvieran contacto con la población.

En las obras de rehabilitación se recuperaron algunos elementos antiguos pero la intención fundamental era reabrir el acceso para darle la funcionalidad para la que fue construido, es decir, comunicar los dos niveles peatonales de la muralla, el inferior con el superior.

El abandono de esta zona por parte del equipo de gobierno del Partido Popular ha ocasionado que la Poterna se encuentre en la actualidad en una situación lamentable de dejadez y suciedad permanente. Irresponsabilidades como esta no podemos consentirlas, máxime cuando se supone que Cartagena aspira a ser un referente cultural y turístico.

Es por lo que **pedimos una intervención urgente** que corrija de inmediato la situación, adoptando las medidas necesarias que garanticen **su limpieza y conservación.**

CARMEN MARTINEZ MARTINEZ
CONCEJALA DEL GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA